

Formación para liderar: Convocan al Curso para Candidatas Electorales del Bicentenario en Bolivia

- Candidatas podrán fortalecer sus capacidades en liderazgo político, estrategia electoral, manejo de crisis y seguridad digital, con miras a la campaña electoral.
- La edición número 25 del Curso de la CIM/OEA será virtual y contará con la participación de especialistas internacionales.
- Las postulaciones estarán abiertas hasta el **19 de junio de 2025**, a través del formulario digital: <https://forms.office.com/r/rUiueYZm3a>

Washington D.C. y La Paz, 17 de junio de 2025. La Comisión Interamericana de Mujeres (CIM) y la Escuela de Gobierno de la Organización de los Estados Americanos (OEA), en alianza con el Ministerio de Relaciones Exteriores del Estado Plurinacional de Bolivia, el Órgano Electoral Plurinacional (OEP) y con el auspicio del Ministerio para Europa y de Asuntos Exteriores del Gobierno de Francia, anuncian la apertura oficial de la convocatoria al Curso para Candidatas Electorales del Bicentenario “Juana Azurduy de Padilla”.

El curso se realizará del **23 al 27 de junio de 2025**, en modalidad virtual y está dirigido a mujeres que postulen como candidatas en las elecciones generales que se celebrarán en Bolivia en agosto de este año. Las interesadas deberán completar su postulación antes del **19 de junio**, a través del siguiente formulario digital: <https://forms.office.com/r/rUiueYZm3a>.

Durante cinco días, las participantes recibirán formación especializada en liderazgo político, estrategia electoral, herramientas para enfrentar la violencia y discriminación política por razones de género, manejo de crisis y seguridad digital. El programa incluye sesiones en vivo y otorga una certificación oficial emitida por la OEA. Además, las egresadas serán invitadas a formar parte de la Red CIM de Mujeres Políticas, una plataforma regional para el intercambio de experiencias, formación continua y fortalecimiento del liderazgo femenino.

La edición en Bolivia rinde homenaje a **Juana Azurduy de Padilla**, heroína de la independencia latinoamericana, símbolo de lucha por la libertad de los pueblos andinos y referente de resistencia frente a los mandatos de género en contextos adversos.

Con esta formación intensiva, el Curso para Candidatas Electorales celebra su edición número 25. Desde su creación en 2018, el programa ha fortalecido las capacidades políticas de más de 2.000 mujeres en once países del continente americano.

*INFORMACIÓN PARA PERIODISTAS

Sobre la CIM/OEA

La Comisión Interamericana de Mujeres (CIM) de la Organización de Estados Americanos (OEA) es el principal foro hemisférico dedicado a la promoción y protección de los derechos humanos de las mujeres y la igualdad de género. Fundada en 1928, la CIM ha sido pionera en la identificación de las barreras que enfrentan las mujeres en el ámbito social, económico y político, y en la formulación de políticas y programas para superar dichas barreras. La CIM trabaja en colaboración con los Estados miembros de la OEA, organizaciones de la sociedad civil y otros actores clave para avanzar en la agenda de igualdad de género en las Américas.